

POLÍTICA

Ni con maniobras,
Monreal impuso a su
hija en la Cuauhtémoc

► 14

PERDIÓ MONREAL PODER POLÍTICO EN CUAUHTÉMOC

Por Luis Carlos Silva

Perdió la batalla política y legal, el senador morenista Ricardo Monreal en su intento por ganar la alcaldía Cuauhtémoc, -su anterior feudo-en favor del partido oficial, que el pasado 2 de junio ganó 11 alcaldías, excepto los grandes bastiones de Cuajimalpa y Cuauhtémoc que fueron para la oposición señalan analistas y politólogos.

"No le alcanzó a Monreal Ávila ganar la alcaldía Cuauhtémoc para su hija Caty Monreal, porque sus opositores supieron ganar territorios y de esta forma arrebatarle esta la más importante de las 16 alcaldías de la CDMX, donde se asientan el Poder Legislativo local, la Suprema Corte de Justicia de la Nación y el Senado de la República", asintió el politólogo Ulises Hernández Esquivel.

Recordó como ante de las elecciones del pasado 2 de junio, Monreal Ávila apadrinó a su hija para que esta lograra ganarle a Alessandra Rojo de la Vega esta de las alcaldías más fuertes políticamente hablando y que ahora está en manos de la oposición.

Según el recuento de votos del Instituto Electoral de la CDMX, Rojo de la Vega ganó por más de 11 mil votos a Caty Monreal en las urnas, lo cual representó una fuerte afrenta para los morenistas de esa alcaldía capitalina.

Cabe destacar que esta revisión se llevó a cabo en los distritos electorales 9 y 12 que conforman a la alcaldía Cuauhtémoc no tuvo sorpresas, a pesar de la impugnación en tribunales hecha por los morenistas, lo cual al final no tuvo una gran repercusión.

Trascendió que Rojo de la Vega recibió más votos en el Distrito Electoral 12 donde se encuentran las colonias Roma Norte, Roma Sur, Condesa, Hipódromo y que comprende también las colonias Doctores, Centro y Obrera.

Otras voces argumentaron que Monreal Ávila no solo ya no tiene el mismo poder que hace 5 o 8 años, sino que ahora quedó evidenciado que la gente ya no ve a Morena como una opción local de gobierno en zonas que alguna ocasión fueron 100% quindas, hoy simplemente dejaron de ser esa opción política.

Fuente: Politólogos y analistas de la UNAM.



Foto: Archivo Cuartoscuro



Foto: Archivo Cuartoscuro